

ÜBERWACHUNGSMESSUNG

NEUGESTALTUNG SCHULHAUSPLATZ BADEN

PROJEKT

Deformationsüberwachung und Bauherrenvermessung

KURZBESCHRIEB

Der Schulhausplatz in Baden zählt zu den meist befahrenen Kreuzungen der Schweiz und genügt den heutigen Ansprüchen nicht mehr. Demzufolge wird der Platz von 2015 bis 2018 komplett neugestaltet. Somit soll der Verkehr verflüssigt und Busverbindungen verbessert werden. Fussgänger sollen künftig der Platz sicherer mit einer Unterführung überqueren können.



INGENIEURLEISTUNGEN

- Automatische Überwachung der umliegenden Gebäude und des SBB-Tunnels
- Manuelle Überwachung einzelne Objekte
- Diverse Absteckung-, Kontrolle- und Aufnahmearbeiten

